

En 2050 seremos 9.800 millones sobre la Tierra



Nueva York, 22 jun (ansa).- Según el último reporte de Naciones Unidas sobre la población mundial, en 2030 seremos 8.600 millones de personas.

Para 2050 la cifra se elevará a 9.800 millones y en 2100 a 11.200 millones. El número de personas sobre la tierra continúa en aumento a un ritmo impresionante, con cerca de 83 millones al año.

El informe 'Perspectiva de la Población mundial: La revisión de 2017' ('World Population Prospects: The 2017 Revision'), publicado por el Departamento para los Asuntos Económicos y Sociales de la ONU, muestra en particular cómo en el transcurso de siete años la población en India debería superar a la de China.

Nigeria en cambio es el Estado que crece más rápidamente y poco antes de 2050 puede llegar a superar a Estados Unidos desplazándolo al tercer puesto. Actualmente se encuentra ubicado en la séptima posición.

El director de la División de Población, John Wilmoth, aclaró en una conferencia de prensa que el informe incluye información de las poblaciones de 233 países o áreas del mundo.

'La población en Africa es notable por su rápida tasa de crecimiento, y se pronostica que más de la mitad

del crecimiento poblacional global entre ahora y 2050 se registrará en esa región', señaló.

'En el otro extremo, se pronostica que la población de Europa, de hecho, disminuirá un poco en las próximas décadas', añadió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133499-en-2050-seremos-9800-millones-sobre-la-tierra>



Radio Habana Cuba